

Galerie Ante Pante

Die ganz besondere Kunst- und Kulturmeile an der Vellach

Bad Eisenkappel hat eine lange Wassertradition - es war und ist Teil des Lebens der Menschen, die hier wohnen. Egal ob heilende Quellen oder zerstörerische Überschwemmungen.

Am Abend vor Maria Lichtmess rufen hunderte Menschen alljährlich "Ante pante populore, kocle vrate cvilelore" durch die Straßen und Gassen von Bad Eisenkappel. Dabei tragen sie beleuchtete Holz-Papierkirchlein auf langen Stangen zur Schlossbrücke und übergeben diese dann den Fluten der Vellach, um den Ort vor Überschwemmungen zu bewahren.

Vergängliches wird zur fixen Einrichtung: Genau an diesem traditionellen Punkt bietet die grenzüberschreitende Galerie Ante Pante vor allem Kindern und Jugendlichen eine Präsentationsfläche, wo sie Hoffnungen, Wünsche und geheime Sehnsüchte in ihrer kreativsten Form und direkt an der Vellach den Menschen präsentieren können.

Öffnungszeiten	Ganzjährig, rund um die Uhr.
Preise	Kein Eintritt.
Aufenthalt	Nach Lust und Laune.
Zielgruppen	Familien, Kinder, Kultur- und Kunstinteressierte
Anreise	Von St. Kanzian oder aus dem Rosental kommend durch Bad Eisenkappel bis zur Brücke direkt vor dem Schloss Hagenegg (langer Steinzaun) – auf dem Parkplatz davor rechts parken. Die Galerie beginnt direkt bei der Brücke.
Ansprechpartner	Verein Ante Pante Alfred Pototschnigg
Adresse	Vellach 156 9135 Bad Eisenkappel
Telefon	+43 650 627 91 34
E-Mail	potaaa@gmx.at
Website/Blog	galerieantepante.blogspot.com

